



Nuestro archivo

80 años | 13 de junio de 1944

Reunirán alimentos para las niñas huérfanas

Hoy se efectuará en Puerto Montt el tradicional Día del Kilo, jornada en la que las damas del puerto recorren casas particulares y el comercio solicitando el óbolo público, consistente en un kilo de alimento que será destinado al orfanato San José, dependiente de las religiosas de ese convento. Decenas de niñas viven en esta residencia, por lo que requieren de la solidaridad local.

50 años | 13 de junio de 1974

Intensifican vacunación contra el sarampión

El Servicio Nacional de Salud intensificó en esta zona del país la campaña de vacunación contra el sarampión, enfermedad que golpea con fuerza a los niños y los deja vulnerables a una bronconeumonía. Desde que se inició en 1964 la vacunación universal, la presencia de la enfermedad ha ido en franco descenso, así como las muertes asociadas al virus.

10 años | 13 de junio de 2014

Puertovarinos protestan contra La Laja

Mucha tensión y constantes interrupciones fue lo que se vivió ayer durante la reunión del Concejo Municipal de Puerto Varas. Unas 200 personas, con pancartas en mano, repletaron la Sala de Sesiones para manifestarse en contra la presentación que Felipe Araníbar, funcionario del Gobierno Regional, realizó sobre el proyecto del Relleno Sanitario La Laja, que se construye en la comuna.